

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Mines : Elvis Ossindji valorise le potentiel du Gabon au Canada



Photo: GRM

La délégation gabonaise au Canada

G.R.M
Libreville/Gabon

Le Canada a organisé, du 21 au 24 novembre dernier, la 43e édition du "Québec Mines + Énergie", qui est un événement de synergie et d'échanges de connaissances scientifiques des secteurs minier et énergétique. Le Gabon a participé à ce grand rendez-vous.

Conduite par le ministre des Mines, Elvis Ossindji, la délégation gabonaise comprenait des représentants de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog), la Société équatoriale des mines (SEL) et le Conseil national du Plan d'accélération de la transformation (CNPAT). Une présence qui a donné l'occasion au membre du gouvernement d'inciter les hommes d'affaires canadiens s'intéresser à notre pays et à y venir investir dans le secteur minier. "Promouvoir la destination Gabon et son concept du Minier responsable est notre challenge de tous les jours", a expliqué Elvis Ossindji.

Le thème de l'édition 2022 retenu par le "Québec Mines + Énergie" est : "une transition propulsée par nos ressources". La délégation gabonaise a saisi cette opportunité pour promouvoir le domaine minier auprès, non seulement des autorités canadiennes, mais également des différents investisseurs qui ont pris part à cet événement de haut niveau.

En marge de ce rendez-vous

consacré aux secteurs minier et énergétique, Elvis Ossindji s'est entretenu avec le ministre canadien des Ressources naturelles et des Forêts, Maïté Blanchette Vezina, ainsi qu'avec la sous-ministre associée aux Mines, Nathalie Camden. Au cœur des échanges, la valorisation des ressources minières gabonaises, la responsabilité sociale des entreprises (RSE) œuvrant dans

le secteur minier et, plus essentiellement, la réhabilitation des sites d'exploration et d'exploitation pour une meilleure gestion de l'après mines.

Au-delà, l'accent a été mis sur l'acquisition des connaissances géoscientifiques, en passant par la mise en place des formations et d'échanges stratégiques entre différentes institutions fédérales et privées.

Importations alimentaires : Ça grimpe !



Photo: GMNI/L'Union

Le Gabon importe de plus en plus les produits vivriers.

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

Près de 100 milliards de francs CFA dépensés au 1er trimestre 2022 et 84,5 milliards de francs au 2e trimestre.

Les achats du Gabon en produits alimentaires ne faiblissent pas. Pire, ils augmentent en dépit des discours volontaristes du gouvernement en matière de réduction de la dépendance alimentaire du Gabon vis-à-vis de l'extérieur. Mais également des programmes

de soutien aux agriculteurs locaux et autres agripreneurs.

D'après les dernières statistiques de la direction générale des Douanes et des Droits indirects (DGDI), les achats en produits alimentaires du Gabon ont atteint 184,5 milliards de francs au 1er semestre 2022. Un chiffre en hausse de 12,2 % par rapport au 1er semestre 2021 (164,4 milliards de francs).

Pour rappel, en 2021, les importations de produits alimentaires ont atteint 322,8 milliards de francs contre 216,5 milliards de francs en 2020.

BESOIN DE FORFAIT

MOOV TV

TAPEZ *222*8#

PASS JOUR

500 F

= 1Go

valable 1 jour

PASS SEMAINE

2000 F

= 5Go

valable 1 semaine

PASS MOIS

5000 F

= 10Go

valable 1 mois



Gabon Telecom



Disponible sur Google Play  moov-africa.ga

L'AGENCE 308